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1. 小食部及午膳工作匯報 
2 月曾與學生會舉行會議，就學生意見作出以下的回應： 

- 已跟校方、學生會及家教會共識，重新售賣撈麵，提醒員工留意衛生，

並減少調味粉，讓學生自助調味。 
- 就燒賣及魚蛋的價錢上也作出修定，價錢保持不變，但會各增加一粒的

數量。 
- 已開始實行於小息時間出售飯咭，以確保購買了飯咭的同學能於午膳時

間能購買午飯。 
有關小食部近況的回應。 
- 就老師近日購買牛丸麵後發現牛丸變壞，供應商就此致歉。經了解後估

計是因牛丸銷情一般，儲貯的時間比其他食物長，因而變壞了。現已停

售牛丸。 
- 就漢堡包內有螞蟻，已將廚房進行大清潔，暫無發現有螞蟻踪跡。 
- 供應商承諾會多加留意食物衛生。 
有關低年級午膳的回應。 
- 早前曾派出未成熟的香蕉(青蕉)給中二級學生，謹此致歉，已改天補回雪

梨。 
- 就白飯的質素(時過硬或過軟)會作出調查。 
- 就飯蓋未能蓋好引致餸汁漏出作出調查。 

 
2. 通過上次會議紀錄 

上次會議紀錄並無更改，一致通過。 

 
3. 財政報告 

- 23/3/2018 銀行戶口實際結存 $54,261.27 

- 3 月 4 日家教會春茗津貼: $14,117.40 

收入：$22,640.33 

支出：$36,757.40 



- 中六打打氣支出 : $1,210.50 

 
4. 春茗活動檢討 

主席感激各委員、義工、校友、老師工作人員及表演者的付出及來賓的鼎

力支持，兩名司儀首次合作已很合拍，表現很稱職。 

本年春茗獲得來賓極高的滿意度，眾委員一致認同與校友會合作。校友與

老師及家長的互動，氣氛溫馨，決定來年也跟校友會繼續合作。 

 

其他各項檢討如下： 

- 本次盤菜宴首次使用電子問卷，讓參加者掃瞄 QR code 完成問卷，惟在設置

問卷時出現了要參加者登入電郵才能進行問卷情況，故只能收集 58 份問卷。

會多留意往後設置電子問卷時不用登入電郵才可完成問卷，方便收集意見 
 

- 問卷結果中有關膳食、表演、時間安排、費用及整體的滿意及極滿意度全達

90%或以上，本會將繼續努力做好，詳細數據見附件一。 

 
- 就其中一項意見提出可提供蔬菜，委員重申因食物供應責任問題，故不會向

參加者提供蔬菜。 
 

- 有委員提出利用刺破氣球抽出枱奬較危險，有時氣球內的紙條會亂飛，甚至

彈到石油氣爐中。但由於刺破氣球可增添氣氛，會繼續採用，但來年會提供

牙簽及請司儀提醒參加者在枱下刺破氣球。 

 

- 建議可加長表演時間及增添不同表演項目。 

 
5. 其他事項 

-  曾銀鳯老師報告將會於 5 月 31 日及 6 月 1 日進行關愛校園，由心出發活

 動，為同學於考試前打打氣，現邀請家教會協助活動。 

- 胡敏華副校長報告現正跟以下的商戶優惠洽商提供優惠，包括大四喜、千

 年史、家政坊、秘密花園布藝，毅成戶外體育用品等。 

- 主席邀請中一新委員在家教會會訊中接受訪問，亦歡迎各家長委員投稿。 

- 胡敏華副校長報告本年度會提早進行飯商及校服商的招標程序，邀請 Grace

 及柏同於 5 月 25 日下午六時進行標書審核。 

 

6. 下次會議日期 

二零一八年五月十一日(星期五) 
時間︰晚上八時正 
地點︰G03 室 
 

7. 結束會議 
   會議於晚上八時五十分結束。 

主席：__________________ 
                         張美珠 
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